



Buchtipps: "Sterbende begleiten"

Caritas-Heimleiter Hans-Jürgen Wilhelm hat ein praxisnahes Buch über den Umgang mit Sterbenden geschrieben.

Sterben, Tod und Trauer: Der Umgang mit diesen Themen ist eine zentrale und nicht einfache Herausforderung in der professionellen Pflege. Es gilt, Pflegebedürftige im Leben wie im Sterben zu begleiten. Pflegende sind hier besonders gefordert: Was wünscht und benötigt der Sterbende? Wie gehen Pflegende mit der Situation um, ohne Ihre eigenen Belastungsgrenzen dauerhaft zu überschreiten? Welche Haltung zum Sterben haben sie entwickelt?

Hans-Jürgen Wilhelm, Einrichtungsleiter des Seniorenpflegeheims St. Vincenz in Wittenburg, gibt wertvolle Hilfen und unterstützt dabei, die eigene Haltung zum Tod zu reflektieren, um andere Menschen im Sterbeprozess besser begleiten zu können.



Hier kann das Buch bestellt werden.

In seinen Büchern geht es Hans-Jürgen Wilhelm darum, komplexe Themen praxisnah darzustellen. Statt fertiger, vorgegebener Antworten bietet er eine Art Handwerkskoffer, der jeder Leserin und jedem Leser ermöglicht, die für sie oder ihn passende und stimmige Antwort zu finden.

Das erste Buch der Reihe befasste sich mit dem Thema "Demenz". Demnächst erscheint sein drittes Buch zum Thema "Werte in der Pflege".

Weitere Informationen finden Sie unter: www.drwilhelm.org

CARI zum Portal
inews

Kontakt zum Buchautor



Kath. Altenpflegeheim St. Hedwig

Am Wall 42

19243 Wittenburg

Dr. Hans-Jürgen Wilhelm

Einrichtungsleitung

☎ +49 38852 30 100

✉ hans-juergen.wilhelm@caritas-im-norden.de

Datenschutz: www.caritas-im-norden.de/datenschutz

Impressum: www.caritas-im-norden.de/impressum



Copyright © Caritasverband für das Erzbistum Hamburg e.V. 2015 -
urheberrechtlich geschützt 2022